

Schutzkonzept

gültig ab: 17. Februar 2022

Das vorliegende Schutzkonzept beschreibt die Massnahmen, unter denen die Kirchen und Räumlichkeiten im Kath. Pastoralraum Schaffhausen-Reiat benutzt und öffentliche Gottesdienste gefeiert werden können. Es ersetzt die Massnahmen des Schutzkonzepts vom 25. Januar 2022.

Dies erfolgt aufgrund folgender Erlasse:

- Verordnung über Massnahmen in der besonderen Lage zur Bekämpfung der Covid-19-Epidemie (Stand: 16. Februar 2022)
- Coronavirus-Pandemie (FAQ und Präzisierungen zur bisher erfolgten Kommunikation des Bistums Basel) vom 17. Februar 2022
- Erlasse des Regierungsrates und des Gesundheitsamtes im Kanton Schaffhausen

1.1 Feiern von Gottesdiensten

- Die Desinfektionsmittel bleiben weiter in den Kirchen, der Hygiene soll weiterhin Beachtung geschenkt werden
- Das Weihwasser belassen wir vorerst in den kontaktlosen Spendern
- Es gibt keine Maskenpflicht mehr. Personen, welche sich mit Maske sicherer fühlen, dürfen selbstverständlich eine Maske tragen
- Die eucharistischen Gestalten (Brot und Wein) sind auch während des Hochgebetes abgedeckt (Palla).
- Der Friedensgruss wird mit einem Nicken/Lächeln weitergegeben
- Die Personen, welche die Kommunion austeilen, desinfizieren jeweils vorher ihre Hände
- Die Kollekte wird weiterhin am Ende des Gottesdienstes aufgenommen

1.2 Veranstaltungen in den Pfarreizentren

- Die Desinfektionsmittel bleiben weiter in den Eingängen, der Hygiene soll weiterhin Beachtung geschenkt werden
- Es gibt keine Einschränkungen mehr für Veranstaltungen

Ansprechpersonen:

Hans Hug – 052 630 10 60 – hans.hug@pfarreien-schaffhausen.ch

Christoph Honegger – 079 406 32 70 – christoph.honegger@gmail.com

In Kraft gesetzt am 17. Februar 2022 durch das Pastoralraumteam